
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

                          

 

         

 

 

  

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

代表取締役社長 

長谷川 裕晃 

副館長 

長谷川 真弓 
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の建物が見えてきます。内部ホールの天井は、美しいしいだ
けでなく構造上も優れ、震災や空襲にも壊れ 

 

令和初のお正月も終わり、寒さも一段と
厳しい時期となりましたが、皆さまにお
かれましては健やかにお過ごしのことと
お喜び申し上げます。 
さて、私ども東京学生会館開業以来３０
余年にわたり館長として会館運営を見守
り続けてきました長谷川栄子が昨年逝去
いたしました。 
その際たくさんの方々よりお心遣いを賜
りましたこと、この場をお借りして改め 

 て御礼申し上げます。 
そして今年２０２０年はいよいよオリンピックイヤーです
ね。当会館からほど近い羽田空港でもオリンピックに向けた
整備や開発が進み、諸外国から来日されるたくさんの観光客
の方がたをおもてなしするムードが全国的に広がっている
ように感じます。 
１９６４年にアジア地域において初開催された前回の東京
オリンピック時には、それに向け首都高速や新幹線、そして
近代的なホテルなどが次々と整備され、敗戦で打ちのめされ 

 た日本が驚異的な速さで復興し、立派に国際社会の一員とな
ったことを世界中にアピールできたのは皆さんご存知の通り
であります。今回のオリンピックでは令和を迎えた日本が、
より成熟され、洗練された日本をさらに世界へ向けて発信で
きることを願って止みません。 

 

学校訪問  東京都品川区東五反田 清泉女子大学 

今回は、旧仙台藩の藩邸で明治以降島
津公爵邸の建物を教会他として使われ
ている清泉女子大学の美しい庭園と建
物をご紹介したいと思います。 
清泉女子大学は、当会館最寄りの始発
駅蒲田より東急池上線にてのんびりと
揺られること約３０分で到着する終点
五反田駅から徒歩で約５分の場所に位
置します。 

ソニー通りから島津山の閑静なお屋敷街の坂を少し進むと、夜
には幾つもの神秘的な明かりが灯る前庭が見えてきます。校門
を入り坂を登ると、公爵邸らしい車寄せ前にある見事なステン
ドグラスが施された正面玄関に到着します。現在では教会とし
て使われているこの重厚な建物を抜けたところに大学はあり、
その奥に広がる庭園の美しさは息を呑むほどです。 

 
フウ（楓）の大木 マリア像 

広大な芝生の上に建つホールはギリシャ建築にみられる柱を
使用した建物で、映画「風と共に去りぬ」のスカーレット・オ
ハラの姿を連想させる大邸宅の趣を感じさせます。 

ここで私が感動した事が二つあります。一つ目は庭園中央にあ
る樹齢２００年のマンサク科楓(フウ)の木です。 

幹周り約３メートル、高さ約２０メートルもあり、庭園の景観
をひときわ引き立てています。二つ目はつつじが咲く時期に
『ガーデンパーティー』が開催される事です。 
この大学はアルゼンチン生まれのシスター、マドレ・エルネス
ティナ・ラマリヨによってキリスト教布教の為に、遠く離れた
この異国の地日本に創立されたものです。故郷を離れて寂しい 

 

思いをしてしている女子学生の気持ちを誰よ
りも理解されていたシスターは学生達を癒す
為にバラ園を創り、そこで『ウエルカムガーデ
ンパーティー』を開いてあげたそうです。 
その後日本文化と融合したつつじを見ながら
の『お茶会』へと発展していきました。 

私共がやはり親元を離れ一人暮らしをされて
いる在館生の緊張が少しでも和らげばとの願
いで、毎年開催している『JAZZ ライブ会』と
も相通じるものがあり、とても共感いたしま
した。 
そして、大学の職員の方々も毎回大変温かい
御対応をして下さり、今回も心ゆくまで写真
撮影をしたり、その美しさを堪能する事がで
きました。 

東京学生会館の新入館歓迎『JAZZ

ライブ会』では世界的アーティスト

を観ることができます 

清泉女子大学の新入生歓の 

ガーデンパーティー 

保護者の皆様におかれまし
ては桜咲く４月のご入学を
願い、お子様のご進学準備
で大変だった時期を懐かし
く想い出されている頃と存
じます。 
私共も新入館者及び在館者
の皆様が気持ちよく毎日を
送っていただけますよう準
備に追われております。 

ついこの前までは 8 階の『カフェ風自習室』
にて卒業論文や卒業制作などの作業に追われ
る在館生を多く見かけましたが、その光景も
ひと段落し、今ではいつもの落ち着いたラウ
ンジに戻りつつあります。 
最近では大学に入られても進級の為に専門講
師を派遣させ勉学に励むなど多様な使い方を
される在館生の姿を拝見し、私共も大変嬉し
く思っております。 
又、今春ご退館される皆様が 9階での『JAZZ 
ライブ会』を始め当会館にて行ってまいりま
した様々なイベントや催しものでの出会いや
経験を元に新社会人としてご活躍されること
を祈念申し上げます。 

 

 

 

 



 

  

ジェイコブ音楽教室主催 

音楽セミナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

2022 北京パラリンピッ

クスノーボード代表を

めざす大岩根正隆さん 

在館者によるサックス演奏!! 

毎年 12月恒例となりましたクリスマスライブパーティー 
が開催され、多くの在館生の皆さんにもご参加いただきました。 
 

 

 
国際色豊かな 

ミュージシャンの 
生演奏♪ 

今年度は２０名の在館生が成人式を迎えられました。 

細やかではございますが、当会館からお祝いの品を贈 

らせていただきました。私事ではございますが、 

我が家の双子の娘達も無事成人式を済ませました。 

親御様方のこれまでの子育てに敬意を称し、新成人達が 

頼もしい次代の担い手としてご活躍される 

ことを期待いたしております。 

          事務室 酒井 

 

多彩なゲストの方々との出会い

も貴重な経験です♪ 

蒲田警察署武道始め 

副館長からの 
クリスマスプレゼント💛 

2019.12.13 

勝次さん 
によるボクササイズレッスン！ 

2019.11.30 

 蒲田の 

ロッキーこと 

当日は全くの初心者からかなりの経験者まで幅広い層の方たち

に集まってもらい、全員が気持ちの良い汗を流しました。現役

世界チャンピオンから直接本格的な指導を受けてテンションも

最高潮！第二弾を切望する声が多く、初心者でも楽しめるプロ

グラムとなってますので多くの在館者に体験してもらいたいで

す。スマホや PCばかりで凝ってしまった肩回りもすっきりしま

すよ。 

内閣府副大臣平将明議員 座談会 

2019.12.14 
♪その他の館外イベント♪ 

2020.1.12 

 
世界チャンピオン 

勝次さん 

WKBAスーパーライト級世界チャンピオン 

現職副大臣によるごく少人数な会とい
うことで参加された皆様は非常に熱心
に聞かれておりました。これから向か
っていくであろう日本の近未来像を 

テーマに 1 時間たっぷりお時間をとっていただいたの
で、できればたくさんの在館学生にも参加してもらいた
かったですが、開催日の決定が直前で、しかも年末の土
曜日ということもあり、残念ながら出席者は後援会のメ
ンバーが中心となりました。次回は是非多くの学生にも
このような貴重な話を聞いてもらえたらと思います。 

 

当会館ラウンジにて 

２０２０年も色々なイベント企画予
定です！ご期待下さい。 

令和初となる地元蒲田警察署における武道始めに参加

させていただきました。当日は有段者同士による柔道、 

剣道の紅白試合の他に地元の

小学生剣士による試合も披露

されました。小学生の真剣な姿

にほっこりしつつ、現役警察官

達の迫力ある試合に圧倒され 

ました。一般人の我々が普段警察官と触れ合う機会は

それほど無いと思いますが、このような場に立ち会い

ますと、彼らの日頃からの鍛錬が町の治安維持に繋が

っているのだと痛感させられました。 

これからも彼らの活躍に期待いたします。 

ご成人おめでとうございます! 


